
Entro due anni ospiterà 21 addetti per coprire anche il servizio notturno

Tutti i gruppi consiliari del Pdl dicono no all’ipotesi di un luogo di culto musulmano

Nessuna moschea a Veggia o a S. Antonino

SCANDIANO
– Il sindaco di
Scandiano 
Alessio
Mammi è
disponibile al
confronto sul
tema della Pro-
vinciale 467. 

Da parte del
sindaco di
Scandiano
Alessio
Mammi, ha
precisato una nota diffusa
ieri, non c’è alcuna volontà di
sottrarsi agli incontri con il
Comitato Bosco “Il Pulcino”,
relativi alla viabilità che
riguarda la Sp 467. Il sindaco
di Scandiano Alessio Mammi
causa un impegno istituziona-
le non avrebbe potuto presen-
ziare all’incontro dello scorso
14 novembre, per il quale
comunque aveva garantito la
presenza l’assessore ai Lavo-
ri Pubblici e Mobilità Chri-

stian Zanni,
competente per
delega. 

«Il comitato
però - si legge
ancora nella
nota - ha prefe-
rito attendere la
disponibilità del
sindaco, offerta
anche nel corso
della settimana
corrente a scelta
del comitato e

comunque già accordata per
sabato, come richiesto dallo
stesso comitato. A questo
punto è importante compren-
dere se c’è l’effettiva volontà
da parte del comitato Bosco
“Il Pulcino” di affrontare
congiuntamente con l’ammi-
nistrazione la disamina di un
problema sentito dai cittadi-
ni, o semplicemente si pensi
di far prevalere la necessità
di trovare spazi sui mezzi di
informazione».

“Il sindaco non si è sottratto all’incontro con Il Pulcino”

Dibattito sulla Sp 467
Mammi disponibile al confronto

ne fra enti per garantire servizi

Il numeroso pubblico si è
affollato nei locali del Comando
per ascoltare la descrizione dei
servizi e delle potenzialità a cura

Lazzaro Fonta-

«Con la nuova sede – ha spie-
gato il comandante – siamo in
grado di ottimizzare le risorse a
disposizione dei territorio, in un
ottica di economie di scala a

La nuova sede dovrà ospitare,
entro i prossimi due anni, un
organico di 21 addetti, organico
che gli dovrebbe permettere di
coprire anche il terzo turno (cioè
quello serale/notturno) su buona

Si tratta di una sede innovativa
e moderna che grazie alla presen-
za di una centrale radio operativa
di ultima generazione è collegata
costantemente attraverso un Gps
con due automezzi della Munici-
pale presenti sul territorio. La
centrale sarà anche dotata del
cosiddetto “brogliaccio elettroni-
co” per la trascrizione in tempo
reale delle segnalazioni telefoni-
che pervenute dai cittadini,
segnalazioni che ora potranno
giungere agli agenti grazie anche
all’istituzione di un numero
telefonico di semplice memoriz-

Alessio Mammi


